

# Les journées de l'environnement : il n'y a pas d'âge pour se sensibiliser



Prendre soin de la planète, préserver les ressources naturelles et, plus concrètement, agir local et penser global. Le concept a déjà fait du chemin et des adeptes sur la commune. C'est devenu presque un réflexe pour de nombreux Roquefortois. Les journées de l'environnement ont été le miroir d'une gouvernance bien établie et, pour le confirmer, la visite d'un millier de visiteurs. La finalité du développement durable dans les trois piliers (économique, social et écologique) constitue à trouver un équilibre cohérent et viable à long terme entre ces trois enjeux.



Atelier compost et jardins durables bien appréciés des enfants.

Les scolaires d'abord. Le premier jour déjà, de nombreux intervenants s'étaient rendus à l'école du Plan en proposant des ateliers pédagogiques et créatifs. Pour eux, sensibiliser les plus jeunes est toujours plus facile, les échanges l'ont démontré. Les enfants ont découvert,

au travers d'activités sensorielles et artistiques, les gestes écologiques. Ils ont exploré l'univers botanique des plantes aromatiques et médicinales, des épices douces et odorantes. Un premier pas vers la découverte plus pointue et plus

### Un salon de l'environnement

Le lendemain était destiné à tous les publics. La salle était ouverte à une

large des stands le lendemain. d'associations, st... et sociétés. Des di... différents mais tous l... cercles vertueux du... loppement durable. At... jardins durables avec... jeux de piste pour les... fants, des animations s... tages sur l'ai...



## COURSE PÉDESTRE

# French Ultra Festival : une 7<sup>e</sup> édition record !



Le rideau est tombé. Débuté dimanche dernier, la 7<sup>e</sup> édition des Six Jours d'Antibes, rebaptisés French Ultra Festival, a pris fin hier sur les pistes du Fort Carré. L'aboutissement de six jours, soit 144 heures d'efforts, pour les plus courageux des quelque 200

guay...). Une cuvée 2012 marquée par le formidable exploit d'Olivier Chaigne dans l'épreuve reine des six jours course. Déjà détenteur du record (850,847 km) le coureur

Thierry Lebrun (330,500 km) chez les hommes et de Josiane Pannier (325,950 km) chez les dames.

2-3 JUN 2012  
**JOURNÉES ENVIRONNEMENT**  
ANTIBES / JUAN-LES-PINS

**PARC PHOENIX-NICE**  
Vivez toutes les couleurs de la nature !

**AQUA ETERNAM**  
... les sens de l'eau

ARTISTES : NATHALIE GAYDE - SUZANNE JULIEN - DOMINIQUE PICARD - RENE GISSILLI

DÉGUSTATION D'EAU    JEU DE PISTE    EXPOSITION

PRÉSENCE DE L'EXPOSITION "L'EAU UNE RESSOURCE VITALE" DE YANN ARTHUS BERTRAND

du 10 au 30 Juin 2012

405, PROMENADE DES ANGLAIS  
TÉL : 04 93 80 00 00 / 04 93 80 00 00  
33(0)4 93 29 77 00 / WWW.PARC-PHOENIX.ORG

